
Pesée à la cantine du 22 au 26/05/23

Pour la 2ème fois cette année une pesée des aliments jetés, car non consommés, a été 
réalisée à la cantine. En parallèle une vigilance accrue était portée à ce qui est jeté au compost. Trop
de yaourts arrivent encore à cet endroit qui n’est pourtant réservé qu’aux fruits et légumes.

En voyant ce qui est jeté on peut tirer les conclusions suivantes : -certains ont les yeux plus 
gros que le ventre, et prennent toujours des entrées en plus, entrées que
finalement ils ne vont pas manger. C’est ce qui arrivent visiblement avec les
desserts aussi.                      -certains aliments sont moins appréciés que les
autres. Ok, mais il est très important de varier son bol alimentaire pour avoir un
apport énergétique et vitaminés complet.

Les chiffres évoluent peu, en
moyenne 20g sont jetés par
personne. C’est tout
simplement du gâchis. C’est de
l’argent qui aurait pu être
investi dans des aliments plus
coûteux ou goûteux. Et si on y

réfléchit encore un peu plus, c’est comme mettre à la poubelle le travail d’une
personne, travail qui pourtant a de la valeur. C’est regrettable.

ON PEUT FAIRE MIEUX !!!


